

Cunes, le 28 de may 1951

Excellent dr. V. Vives - Universitat de Barcelona.

Monsieur,

je vous demande avant tout votre permission de vous écrire en français. n'ayant pas la pratique nécessaire pour bien m'exprimer en espagnol -

J'ai reçu les deux forts volumes - le "Gaignel" de Martinez Ferrando - dont j'attends encore l'indication des frais. Cependant, je vous remercie beaucoup pour la très poli empressement avec laquelle vous avez bien voulu les envoyer.

avec votre permission, je vous donne quelques notices sur mes études. Je me suis diplômé ès lettres à la Faculté des Lettres et Philosophie de l'Université de Turin, avec le très vaillant professeur Francesco Cognasso, qui n'a été mon maître pendant quatre ans. Ma thèse traitait sur le domaine maritime de la République de Venise, et précisément sur l'île de la Crète, pour les ans 1204 - 1500. Elle apparaîtra prochainement dans les "Annali della Scuola di Atene" de Rome. Ensuite, avec le conseil du prof. Cognasso, j'ai agrandi le champ de mes études, en entamant à examiner la lutte pour la

prédominance dans la mer Méditerranée des rois de Sicile
à la moitié du XIV^e siècle : ce qui est une période de
éclatante histoire aragonaise. Le travail, je l'ai commencé
au Institut Italien pour les Études Historiques, de Naples, pré-
sidié par B. Croce et dirigé par Federico Chabod, professeur à
l'Université de Rome, qui a été mon second maître.

Maintenant je suis assistant d'histoire médiéval à
la Faculté de Turin, et j'espère de pouvoir aller, ou
mieux, de venir à Barcelone pour voir les chartes,
non pas examinées ni par H. Funke, ni par Martínez
Ferrando.

J'ai su que au Congrès des Études historiques
de Paris de l'ant passé, vous avez eu une réunion
sur la politique aragonaise concernant celle période-là.
Je vous serai très obligé si vous voulez bien me donner notice.

En renouvelant

Mario Abrate

Cunes, via Caraglio 9

Italia.